

# Urge Alterar la Política Cambiaria

Sigue de la página veintiséis

aranceles de importación de diversos insumos para la industria y agropecuarios, para que puedan actuar ambos sectores con mejores costos.

También se podría adoptar un tratamiento especial en materia energética para los consumos industriales, según esas fuentes.

Las críticas se agudizaron el mes pasado, especialmente después de un severo documento del ex comandante y miembro de la junta militar de gobierno, almirante Emilio E. Masera, que pidió rectificaciones por considerar que el plan en práctica no es el aprobado por las fuerzas armadas.

## RESPALDO A MARTINEZ DE HOZ

Pero Martínez de Hoz recibió el respaldo inmediato del Presidente Videla y también, en alguna forma, del comandante del Ejército, general Leopoldo Galtieri, aunque éste dijo que el ejército apoyaba la "filosofía" aclarando que la instrumentación correspondía al Poder Ejecutivo, es decir, al Presidente y al ministro.

Por su parte, el comandante en jefe de la Armada, almirante Armando Lambruschini, dijo ayer que a

la marina le "preocupan" todos aquellos objetivos económicos que se establecieron en los documentos básicos del proceso de organización nacional "que no se hayan alcanzado en su plenitud".

El ex ministro de Economía y ex embajador en Estados Unidos, Alvaro Alsogaray, dijo que si no se modifica la política cambiaria se producirá "la destrucción de buena parte del aparato productivo básico, y el auge de lo no esencial y el creciente predominio de un Estado sobredimensionado".

El economista Raúl Cuello señaló que la "sobreevaluación cambiaria existe y produce un incremento de las importaciones como consecuencia de la falta de correspondencia entre la marcha de los costos internos y el ajuste de las divisas" y por ello la producción nacional "se ve desplazada por la proveniente del exterior".

Alfredo Gómez Morales, ex ministro de gobierno peronista, señaló que en la actualidad "existen dos Argentinas, la real y la que describe el palacio de Hacienda" y planteó una serie de interrogantes sobre los éxitos y fracasos del plan económico.

Para el ex ministro de Economía, Aldo Ferrer la estrategia oficial "llegó a un punto crítico en que revela su incapacidad de dete-

ner la inflación y de promover el crecimiento".

WASHINGTON, 27 de junio. (AP)—El proceso inflacionario argentino se había desacelerado a 119.4 por ciento en el lapso terminado en marzo, con lo cual por primera vez cedió el récord mundial a Israel, que en el período comparable registró 120.4 por ciento.

El brasileño siguió su curso ascendente situándose casi a la par del uruguayo que es el tercero más alto del mundo después de Israel y Argentina.

Las cifras dadas a la publicidad hoy por el Fondo

Monetario Internacional revelan que los precios en ese país subieron 76.6 por ciento en el período de doce meses terminado en abril; el índice uruguayo había sido de 78.1 en el lapso terminado en marzo.

El siguiente es el detalle dado por el FMI sobre la inflación de los países de mayor evolución económica de la región, con la de algunos industriales como punto de referencia:

País	Enero	Febrero	Marzo	Abril
Argentina .....	127.9	123.5	119.4	
Uruguay .....	79.9	79.1	78.1	
Brasil .....	75.9	74.9	75.2	76.6
Perú .....	63.9	61.9	59.5	
Chile .....	38.8	39.0	39.2	39.1
Colombia .....	27.6	26.6	24.2	
MEXICO .....	22.0	22.7	23.5	
Venezuela .....	21.0	22.3	22.5	22.5
Israel .....	116.2	121.5	120.4	123.5
Italia .....	20.6	20.9	20.6	
España .....	16.8	16.9	16.4	
EE UU .....	13.9	14.2	14.7	14.6
Francia .....	13.0	13.3	13.6	13.8
Japón .....	6.6	8.0	8.0	8.4
Alemania Oeste ..	5.0	5.6	5.7	5.8

La inflación global en el período terminado en marzo fue de 5.6 por ciento, en los países industriales de 12.4 por ciento, en los países petroleros de 14.5 y en los demás países en desarrollo de 36.6 por ciento.

# Aumentará 9.9% la Siembra de Trigo Argentina

BUENOS AIRES, 27 de junio. (AFP)—Argentina sembrará con trigo un área de casi cinco millones y medio de hectáreas para la campaña 1980-81, cifra superior en 9.9 por ciento a la registrada en el año agrícola 1979-80, se informó oficialmente hoy.

La Secretaría de Agricultura y Ganadería reveló también que si las cifras se confrontan con las del quinquenio 1975-80 resultan inferiores en 1.3 por ciento.

El informe oficial establece que los problemas climáticos sufridos este año en una de las mayores zonas productoras de cereales del país, la provincia de Buenos Aires, han demorado la recolección de la cosecha gruesa, afectando la disponibilidad de lotes para la labranza.

Además la superficie que está en condiciones de ser sembrada se ve impedida de serlo por el exceso de humedad en los suelos, secuela de las grandes inundaciones de abril y mayo, que son las mayores que registra la historia de la región.

De cualquier modo en todas las provincias productoras se han registrado aumentos de la superficie sembrada, que van desde 59 por ciento en La Pampa hasta 9 por ciento en Entre Ríos.

La economía argentina depende en buena medida del ingreso de divisas provenientes de sus exportaciones de cereales, siendo sus mayores compradores, en ese orden, la Unión Soviética, Brasil y China Popular.

Argentina exportó en 1979, 17 millones de toneladas de cereales, correspondiendo a trigo 4.1 millones.

En el primer trimestre de este año el país embarcó 3.86 millones de toneladas de granos, correspondiendo al trigo 81.4 por ciento y el restante 9 por ciento a maíz.